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Наша задача – возродить сельскохозяйственную привлекательность Горловки,
акцентировал внимание руководителей сельскохозяйственных предприятий, ведущих
свою деятельность на территории города, городской голова Евгений Клеп во время
совещания, которое прошло вчера, 10 марта в исполкоме городского совета.        
  Как было подмечено заместителем председателя КФХ «Династия», впервые за
последние несколько лет в подобных встречах с сельхозпроизводителями, проводимых в
мэрии, принимает участие городской голова. Этот факт земледельцы Горловки
восприняли как положительный, ведь вопросов в сельскохозяйственном секторе
накопилось немало, пишет сайт  горсовета.  
  Причем, проблема эта касается не только нашего города, всей Украины. Так, если в
1990-м году только Красноармейский район имел 32 тысячи крупного рогатого скота, то
сегодня столько имеет вся Донецкая область.   
  Выступая перед сельхозпроизводителями Горловки,  заместитель городского головы
Сергей Дубров отметил, что реформирование сельского хозяйства проводится на
государственном уровне. До сих пор города были брошены в свободное плавание:
решением сельскохозяйственных проблем каждый занимался, как мог.   
  Проблемы же у горловских земледельцев такие же, как и в других городах: нет
механизма свободного выделения земель, ухудшение культуры земледелия, плодородия
почв, затягивание с решением вопроса по передаче в аренду оросительной системы в
пользование сельхозпроизводителями, сокращение количества квалифицированных
кадров.   
  Аграриев Горловки заверили: им будут помогать. А еще от них ждут предложений по
развитию аграрного сектора и животноводства города. И надеются, что они приложат
максимум усилий для того, чтобы удовлетворить потребности горловчан в
сельхозпродуктах.
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